

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am.....

Ein Wiener Abend im Rathaus.

Wie im vergangenen Jahre wird auch heuer im Rathause ein grosses Fest zugunsten des Josefstisches veranstaltet. Dieses Fest, das die Wiener Note betonen soll, findet nicht als Rout, sondern unter der Devise "Ein Wiener Abend im Rathaus" am Samstag, den 30. November, in allen Festräumen des Rathauses unter Mitwirkung namhafter Künstler statt.

Empfang im Rathaus.

In Vertretung des Bürgermeisters empfing heute Vizebürgermeister Dr. Kresse die Teilnehmer an der Tagung der Internationalen Vereinigung der Nutzkraftwagenbesitzer-Verbände. Für die freundliche Aufnahme dankte Präsident Henriquez. Nach dem Empfang besichtigten die Gäste die Sitzungs- und Festsäle des Rathauses.

Ablenkung der Autobus-Nachtlinie D.

Wegen Gleis- und Strassenbauarbeiten auf der Hietzinger Brücke wird die Autobus-Nachtlinie D auf die Dauer von etwa 14 Tagen von der Hietzinger Hauptstrasse über die Schönbrunner Schlosstrasse und Schloss Allee zur Mariahilferstrasse geführt. Die Ablenkung gilt für beide Fahrtrichtungen.

Diamantene Hochzeit.

Bürgermeister Richard Schmitz hat heute das Ehepaar Hermann und Regine Hauser aus Anlass der diamantenen Hochzeit in der Versorgungsanstalt der israelitischen Kultusgemeinde besucht und dem Jubelpaar die Ehrengebender Stadt Wien überreicht.
